



# 鴨川市立西条小学校

## おおつかだい

令和7年1月10日  
No.13  
文責：高梨 美佐子

### 学校教育目標

【次代を担う活力ある「西条っ子」の育成】

### めざす子供像

○かしこく やさしく たくましく 西条大好きな子

## 新しい年を迎えて

例年より一週間長い冬休みが終わり、1月7日（火）、3学期の始業式を行いました。インフルエンザ等で数名、欠席した子供はいましたが、登校した子供たちは、みんな明るく元気で、充実した年末年始を過ごしたことが伺えました。

私（校長）は、始業式で子供たちに以下の点について話をしました。

- ① 今年の干支のへびは、脱皮をして大きくなることから、成長をする年と言われている。令和7年の年頭に「頑張りたいこと・できるようになりたいこと・直したいこと」などの目標をしっかりと立てて、こつこつ取り組むと、大きく心も体も成長する。
- ② あたりまえのことをしっかり行う。「教科書、ノート、鉛筆、消しゴム、下敷き、のり、はさみ、赤白帽子、体操服、縄跳び、習字道具など、学習に必要な道具を忘れずに用意する」「早寝早起きをする」「歯磨きをする」「片付けや掃除をする」「挨拶や返事をする」など、手を抜かずに取り組むこと。
- ③ 「寒い・嫌い・面倒」などと言って、勉強や運動、仕事から逃げ出さず、最後まであきらめずに取り組むこと。

1年の中で最も短い3学期だけれども、1～5年生は2～6年生へ進級、6年生は中学校へ進学をするための土台となるととても大切な学期。1日1日を大切に力一杯いっぱい過ごそうと伝えました。「はい！」という力強い子供たちの返事に、頼もしさを感じた次第です。

職員一同、子供たちに負けないよう、明るく向上心を持って、子供たちの成長のために努めて参りますので、どうぞよろしくお願ひいたします。



### 寒さに負けず元気に外遊び

始業式翌日の8日（水）、昼休みの校庭での子供たちの様子です。

1年生たちは、仲良く輪になって縄跳び遊びをしていました。

冬休み中、ひっそりと静まり返った校庭でしたが、久しぶりに子供たちの明るい笑い声が響き渡り、嬉しくなりました。

2025/01/08

# 校内席書会がありました

本日、校内席書会が開かれました。1・2年生は硬筆、3～6年生は毛筆で、書き初めの作品を書き上げました。

冬休み中に練習した成果を発揮しようと、どの子も手本を見ながら、真剣に鉛筆や筆を動かしていました。心を落ち着かせ、最後の名前の一文字を書くという機会を通して、集中力も身に付くことと思います。

子供たちの作品は、各学年の廊下に、1月31日（金）まで掲示しますので、お時間のある時にご覧ください。

入賞者については、次号でお知らせします。



## 14日(火)のフリー参観について

三連休明けの14日(火)のフリー参観は、予定通り実施します。

昨日の事件を受け、今週同様、1階はすべて施錠しますが、

① 8時～12時、② 13時30分～15時30分 の時間帯に昇降口を開錠しますので、お入りください。この時間帯は、昇降口前に職員が立っておりますので、何かありましたら、お声かけください。

### ◆お知らせ・お願い◆

○本校の校舎は、校門寄りに昇降口があり、奥に職員室及び正面玄関があるという造りになっています。これまでは、お子さんの忘れ物を届ける、遅刻・早退でお子さんの送迎等で来校された場合、昇降口から直接校舎内に入る方もいらっしゃいましたが、今後、防犯管理上、来校されたら、まず、職員室前の正面玄関までお越しいただき、お声をかけていただきますよう、お願いします。

○今まで通り、朝、昇降口は7時40分に開錠します。これまでは、7時30分前に登校してくる子供もいました。ご家庭の都合もあるかと思いますが、来週以降は、できるだけ、開錠時刻に近い時間帯に登校できるよう、ご配慮ください。(犯人逮捕に至っても通年です)